

## Ofrecen ciclo de conferencias sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 04 de Septiembre de 2013 09:41 - Última actualización Miércoles 04 de Septiembre de 2013 09:51

---

En el marco de su oferta de educación continuada, la Escuela de Farmacia llevó a cabo un nuevo ciclo de conferencias sobre el uso racional de medicamentos dirigido a estudiantes de la carrera de medicina que próximamente entrarán al internado rotatorio, con el objetivo de reforzar sus conocimientos en torno al tema para que puedan ofrecer un mejor servicio a los pacientes, y hacerlos conscientes de las implicaciones que trae consigo el uso indebido de fármacos.



La maestra Erodita de Jesús ~~de las conferencias~~ en la actividad.

Esta iniciativa es de gran relevancia, dado el hecho de que con frecuencia muchas personas se auto medican, sin pensar en las consecuencias negativas para la salud que puede traer como consecuencia esta práctica muy común en la población dominicana.

Según explicaciones dadas, por uso racional de medicamentos se entiende su uso correcto y apropiado, donde el paciente tiene que recibir el medicamento adecuado y la dosis debida durante un período de tiempo suficiente, al menor costo para él y para la comunidad.

Esta actividad, que tuvo lugar en el Aula Magna, fue encabezada por la maestra Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia, por las conferencistas del evento y otros docentes

## Ofrecen ciclo de conferencias sobre uso racional de medicamentos

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 04 de Septiembre de 2013 09:41 - Última actualización Miércoles 04 de Septiembre de 2013 09:51

---

de esta unidad académica, y la misma contó con la participación de un gran número de estudiantes.



Vista parcial de internos de la carrera de Medicina que asistieron al evento.